



Le bilan O.K.S au Championnat du Sud

Le Week-end dernier, s'est déroulée la première manche du Championnat du Sud 2010, sur le Circuit International de Lavelanet, où une dizaine de nos pilotes étaient présents.



Sébastien GIMENEZ a dominé la catégorie Minimes, en décrochant la pôle et en remportant la Préfinale puis la Finale.

Luca ANTONUCCI qui s'adapte peu à peu aux nouveaux pneumatiques, s'adjugea la seconde marche du podium.

On notera la malchance de **Maxim CHASSAGNE** et les progrès de **Maclers HUGONT**.

En Cadets, **Enzo FELICIONI** monte sur le podium malgré son absence du samedi et **Léo FRANCHINI** réalisa de très bons temps en course mais paiera cher son inexpérience dans cette catégorie.

Les courses animées en X30 permirent à **Lionel BAUDIÈRE** d'engranger de l'expérience en course et d'améliorer ses performances au fil des manches pour terminer à une honorable 10^{ème} place.

En X30 Gentleman, **Frédéric OSTIER**, malgré son absence lors des essais du samedi, remporta l'épreuve en dominant outrageusement la Finale.

Albino DOS SANTOS et **Pascal FOUGERAY** ont bataillé fermement afin de réaliser de bonnes performances.

Grégory CHANTALOU, pour sa deuxième course, a quitté la queue de peloton pour se mêler au milieu de celui-ci.

Carlos MARTINS en a profité pour participer à sa première compétition.

Prochain rendez-vous le week-end prochain, sur le circuit de Varennes sur Allier.